

Fraksi PAN Menyetujui Raperda Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022 Layak untuk Dibahas Pada Tahap Selanjutnya

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 1, 2022 - 15:00



PANGANDARAN JAWA BARAT - Fraksi Partai Amanat Nasional menyetujui rancangan peraturan daerah tentang perubahan anggaran dan belanja daerah tahun anggaran 2022 layak untuk dibahas pada tahap selanjutnya.

Demikian disampaikan Alip Suhendi dari Fraksi Partai Amanat Nasional (F PAN)

DPRD Kabupaten Pangandaran atas penjelasan bupati Terhadap Rancangan Peraturan Daerah Tentang Perubahan Anggaran dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022, bertempat di gedung paripurna DPRD Pangandaran, Kamis (01/09/2022).

Dikatakannya bahwa, terima kasih kami sampaikan pada pimpinan rapat paripurna atas kesempatan yang diberikan kepada Fraksi Partai Amanat Nasional DPRD pangandaran untuk memberikan pandangan umum terhadap rancangan peraturan daerah tentang anggaran pendapatan dan belanja daerah kabupaten pangandaran tahun anggaran 2022.

Fraksi Partai Amanat Nasional mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada pemerintah kabupaten pangandaran yang telah menyampaikan rancangan peraturan daerah tentang APBD perubahan tahun anggaran 2022," kata Alip.

Menurutnya, Fraksi PAN sepakat penyusunan Raperda APBD perubahan tahun anggaran 2022 merupakan rangkaian proses penyusunan APBD perubahan kabupaten pangandaran yang berdasarkan peraturan dalam negeri tentang pedoman pengelolaan keuangan daerah yang telah diubah dengan peraturan menteri dalam negeri no 27 tahun 2022, setelah melalui kebijakan umum perubahan anggaran, serta prioritas dan plafon anggaran yang telah disepakati oleh kepala daerah beserta pimpinan DPRD.

Sidang paripurna yang terhormat dan hadirin yang berbahagia.....Fraksi PAN memandang kepada pemerintah kabupaten pangandaran dalam penyampaian dokumen tersebut seyogyanya tidak selalu sempit waktu, sehingga kami tidak ada kesempatan untuk melakukan pembahasan secara maksimal, dalam pelaksanaannya lebih sungguh sungguh untuk mendukung program dan kegiatan, dengan tepat sasaran yang sangat urgent. sesuai dengan ketentuan perundang-undangan.

Fraksi Partai Amanat Nasional mendukung Raperda yang kita bahas dan untuk lebih fokus pembahasannya kami memberikan kepercayaan kepada anggota kami di pembahasan selanjutnya.

Mohon maaf bilamana terdapat hal-hal yang kurang berkenan dihati, atas segala perhatiannya kami sampaikan terimakasih, semoga Allah SWT melindungi dan memberkahi kita semua, amiiinn," Ujarnya.

Pantun :Buah mangga dari singaparnadara burung jepati hinggap di bunga melati yang keliatan menawansemoga di sidang paripurna perubahansodara bupati memberi hati ke Fraksi PAN

Pangandaran, 01 September 2022Dewan Perwakilan Rakyat DaerahKabupaten PangandaranFraksi Partai Amanat Nasional

Hamdi (ketua). Alip Suhendi, S.Ip.,M.Si. (sekretaris). (**)